



あかまつ

令和5年度

第12号

令和5年6月21日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

プール清掃をしました 20日(火)



20日(火)は全校でプール清掃をしました。1年間使わなかったプールは、底に泥がこびり付いた状態。しかし、5・6年生が黙々とたわしてゴシゴシこすり、どんどんきれいになってくれました。今年の5・6年生も全校のために尽くす姿が光っていました。そんな姿をプールサイドから見ていた1~4年生は、草むしりをしたり、目洗い場とシャワーの場所の清掃をしたりして一生懸命に作業しました。

水を張り、プールの浄化設備の点検を終了させ、水がある程度温まったら水泳学習を始めます。用具の準備については、各学級から連絡があると思いますので、どうかよろしくお願いいたします。

新体カテスト行われる 19日(月)

19日(月)は全校で体カテストを行いました。全校で行う種目(立ち幅跳び・反復横跳び・長座体前屈・上体起こし)の他にも学年で取り組むもの(握力・ソフトボール投げ・50m走・シャトルラン)もあり、体力向上のための手立ての成果と課題を把握するものです。

今年は南っ子グループで記録のお手伝いをしたり、足を押さえてあげたり、応援したりと協力しながら活動しました。2年生以上は昨年度の記録と比較しながら、自分の目標を決めて頑張っていました。結果を踏まえ、体育の学習に生かしていきたいと考えています。



6年FW「埋蔵文化財センター・払田の柵へ」

16日(金)



16日(金)、6年生が埋蔵文化財センターと払田の柵で学習してきました。石器や土器の見学や払田の柵跡の見学を通して、昔の人々の暮らしを実感するとともに、歴史への興味・関心を高めることがねらいです。

払田の柵は1902年頃の耕地整理により水田の中から200本余りの柵木が発見されたことから、国の史跡に指定されています。

また、仙北平野でも石器や土器が見つかることから、払田の柵があった時代(平安時代)よりも以前の旧石器時代、縄文時代にもこのあたりに住んでいた人々がいたことになり、駒場からも出土されているようでした。

6年生にとっては、古代から払田の柵が作られた後の時代まで考えることのできる学習となりました。

おめでとう



○第32回大仙・仙北小学生陸上競技大会

男子コンバインド A (80 mハードル、走高跳)

○位 ○○○○点 ○年 ○○○○さん

○位 ○○○○点 ○年 ○○○○さん

男子○年100 m

○位 ○○秒○○ ○○○○さん

女子○年100 m

○位 ○○秒○○ ○○○○さん

女子コンバインド B

(走幅跳、ジャベリックボール投げ)

○位 ○○○○点 ○年 ○○○○さん



お願い

雨天等で学校へ車で送迎することがあると思います。お子さんの乗車・降車は、安全面を考慮して学校内の駐車場でお願いします。
また、校地内徐行も併せてお願いいたします。